

### **Gemeinsames Klassenzimmer und Gruppenraum im Grünen wurde eingeweiht**

Ende September wurde durch die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3b und 3c der Stephan-Gruber-Schule das Klassenzimmer im Grünen eingeweiht. Direkt an der Seligenstädter Schneise im Abteiwald wurden von den Beschäftigten des Bauhofes der Gemeinde drei Tischkombinationen im Wald aufgestellt. Die Klassenlehrerinnen Christiane Lachheb und Katrin Schledt freuten sich, dass Revierförster Lothar Seipp den Kids einiges über den Wald vor Ort erklären und veranschaulichen konnte. Am gleichen Tag kamen auch zwei Kita-Gruppen der Kindertagesstätten St. Sebastian und Sonnenschein um ihren Gruppenraum im Grünen zu besichtigen. Bürgermeister Carsten Helfmann freut sich, dass die Investition in Höhe von rund 3.000 Euro sofort gut angenommen wurde und lädt die Kids ein, gerne auch einen Geburtstag im Wald zu feiern.

